5. AVOIR L'ADORATION PERPETUELLE

Constat: Aujourd'hui: adoration le mercredi de 18h30 à 22h

Idée: Mettre en place une adoration perpétuelle

Ou au moins plusieurs jours par semaine.

Suscite autant de peurs que d'enthousiasme d'avoir toujours quelqu'un en prière.

Peut concerner toutes les tranches d'âges : ceux qui travaillent, ceux qui ne travaillent pas, les matins, les après-midis, les pauses midi, les soirs.

Besoins:

- Donner des témoignages du besoin de la prière dans nos réalités
- En parler
- Trouver un lieu, un endroit cosy avec des fauteuils... adapté à tous les âges. Un endroit dans l'église à la fois ouvert et fermé.
- Se former : une communauté existe dans le Var, dont la mission est l'implantation de l'adoration perpétuelle (en prenant en compte notre réalité). Cela peut nous donner un dynamisme. + une exposition « Carlo Acutis »

Négatif:

- Demande encore du temps aux prêtres
- Il faut déjà courir après les gens pour 3h d'adoration / semaine

Débat:

L'adoration est la source de tout le reste vécu en paroisse

Mais ce n'est pas la priorité. Ce serait renfermer la vie de la paroisse dans une bulle, plutôt que de s'ouvrir. Ou au contraire, ouvrir à tous les hommes d'aujourd'hui qui ont besoin de la prière ?

Cette initiative peut rejoindre aussi des gens qui ne sont pas de la paroisse

Synthèse:

Il y a du pour et du contre.

Ça existe, des communautés peuvent aider.

On perçoit un attrait, des résistances, une méconnaissance, des questions sur ce qui peut en découler.

Propositions:

- Créer un groupe de travail
- Demander aux prêtres d'en parler
- Aller par étapes (par exemple lors des fêtes ?) pour faire l'expérience.